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Abstract (en)
The powered bogie comprises a chassis (1) resting on four wheels (2) by means of a primary suspension (3). The chassis supports a motor (5)
connected to a wheel by a transmission. Each wheel comprises an individual wheel shaft supported by an axle box. The transmission comprises
a reducer (7) directly coupled to the wheel shaft and a double cardan joint telescopic transmission (6) located between the reducer and the motor.
The reducer is placed outside the wheel and comprises a casing integrating the wheel shaft axle box. The reducer casing supports the primary
suspension.

Abstract (fr)
Bogie moteur pour véhicule ferroviaire à plancher bas intégral comportant un châssis (1) reposant sur quatre roues (2) par l'intermédiaire d'une
suspension primaire (3), ledit châssis (1) supportant au moins un moteur (5) disposé sur un côté du châssis (1) et relié à au moins une roue
(2) par des moyens de transmission (6,7), caractérisé en ce que chaque roue (2) comporte un arbre de roue individuel supporté par une boite
d'essieu et en ce que lesdits moyens de transmission comportent un réducteur (7) couplé directement à l'arbre de ladite roue (2) et une transmission
télescopique (6) de type à double joint de cardan disposée entre le réducteur (7) et le moteur (5), ledit réducteur (7) étant placé à l'extérieur de
la roue (2) et comportant un carter intégrant la boite d'essieu de l'arbre de la roue (2), ledit carter du réducteur (7) servant d'élément support à un
organe de suspension primaire (3) sur lequel s'appuie le châssis (1). <IMAGE>
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